



Grandeur naturelle

© BnF, Chantre 1875-1876, Album, pl. XVIbis

CONFÉRENCE

PROPOSÉE PAR LA SOCIÉTÉ DES AMIS DU MUSÉE DENON
Avec Adrien Frénéat :

DE JULES CHEVRIER (1816-1883) À ERNEST CHANTRE (1843-1924) : LES INVENTEURS DE L'ÂGE DU BRONZE DANS LE BASSIN DU RHÔNE

L'idée d'un Âge du Bronze n'a pas toujours été admise par les archéologues. Aussi, tout au long du 19^e siècle, des objets de l'Âge du Bronze ont été attribués à des périodes beaucoup plus récentes. Les controverses françaises autour de l'existence de cet Âge sont alors exposées lors de grands congrès. En réponse aux sceptiques, le Lyonnais Ernest Chantre (1843-1924), pionnier de la Protohistoire européenne, s'appuie sur les recherches de ses prédécesseurs, dont Jules Chevrier (1816-1883), le cofondateur du musée Vivant Denon, et rassemble les données sur les découvertes en France et en Suisse. Il renverse finalement le débat grâce à son ouvrage magistral intitulé *Études paléoethnologiques dans le bassin du Rhône. Âge du bronze : recherches sur l'origine de la métallurgie en France* (1875-1876).

[Lundi 10 juin 2024 | 18 h | musée Denon | 5€]

Inscription obligatoire (jauge limitée à 45 personnes)
avant le 7 juin par mail à samd63305@gmail.com

musée Denon
3, rue Boichot
71100 Chalon-sur-Saône
03 85 94 74 41



musée Vivant Denon

**Chalon
sur Saône**